



令和6年5月10日

学校だより

富山市立上滝中学校 NO. 2

生徒が「本気」で取り組む体育大会へ

教頭 恒田 浩史

今年度、本校の体育大会が大きく変わります。

1. 「団演技」の新設

本校では、二十数年前に応援合戦がなくなって以来、団全員でのパフォーマンスを行っていませんでしたが、今年度から、ダンスを中心とした「団演技」を新設しました。3年生の団リーダーは春休みから準備を進めています。

2. 競技の見直し

生徒数の減少を受け、競技の構成や参加人数を見直しました。各学年単独の「学年種目」をなくし、大縄跳びや○人○脚走を異学年合同種目としました。さらに伝統種目である3学年の「大山初夏の陣」「綱取り合戦」に2年生も加えて参加人数を増やすことで、より戦術性が増し、迫力あるものになります。

今回の見直しは、生徒にとって大きなチャレンジとなります。特に最上級生である3年生には、経験のない団演技をゼロから創り上げ、さらに団演技指導や異学年種目において下級生をリードすることが求められます。これは簡単なことではありません。

しかし、この「新たな」体育大会を行う上で大切にしたいことは、整然と滞りなく終えることではなく、生徒が「本気」で考え、対話を繰り返して自分たちで創り上げる経験です。失敗することもあるかもしれませんが、それも貴重な経験です。生徒の「本気」を引き出すために、教職員一同、準備を進めています。

上滝中学校にとって新たな挑戦となる体育大会は、5月24日（金）8：30開会です。「本気」で取り組む生徒たちの姿を、ぜひご覧ください。

学校生活や各行事等の様子は、こちらからご覧ください！
学校全体や各学年に関する行事予定も随時更新しております。
NEW! 今年度の学校経営方針（グランドデザイン）を掲載しました。



1 学年 『中学生になって頑張りたいこと』

1年生は、57名全員が「中学生になって頑張りたいこと」を作文にしました。たくさんの方の決意や意気込みが見られ、とても頼もしいです。いくつか紹介します！

- これからは学習時間を増やして、予習・復習を習慣にしていきたいです。
- 新入生説明会の際に前でハキハキと話している先輩方を見て、自分もあんな素敵な先輩みたいになりたいと思います。
- 最近勉強の面白さや楽しさが少しずつ分かってきました。今後も学習を頑張りたいです。



- 誰もが心地よく過ごせる中学校をつくってきたいです。
- 違う小学校の人もいるので、積極的に自分から話し掛けて、仲良く楽しい中学校生活を送りたいです。
- 誰にでも平等に接して、コミュニケーション能力を高めていきたいです。

2 学年 「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」に向けて始動 スローガン「輝け、自分！！未来へ一歩踏み出そう」

今年度は7月1日（月）～5日（金）に「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」を行います。

4月半ばにガイダンスを行い、趣旨や身に付けてほしい力について話をしました。その後、実行委員会を発足させ、実行委員会で話し合ったり、学年皆から意見を募ったりしてスローガンづくりをしました。連休明けの5

月7日、学年集会で、スローガンを発表し、その後、実行委員が中心となって、「敬語の使い方」について学習しました。今後も社会で必要な力について考え、それを身に付けることができるよう、実行委員会を中心に、事前学習を進めていきたいと考えています。



3 学年 『3年生になって』

最上級生としての目標や決意を書きました。受験生として、あるいは部活動や行事に向けてなど、一人一人の強い思いが込められていました。

- 私は、美術系の高校に進学を目指しているので、作品を多く完成させること、絵の技術を上げること、絵の知識を増やすことを頑張りたいです。また、4月に漢検準2級を、6月ごろにレタリング検定を受けようと思っているので、高校受験で少しでも他の受験生と差をつけられるように、1つでも多く資格を取ることを頑張りたいです。
- 3年生は夏休みで部活を引退します。後悔がないように普段からの練習を大事にして、部活の仲間との仲を今よりも深めたいです。勉強は、テスト勉強だけでなく、受験に向けての勉強も頑張りたいです。今までの復習や苦手なところの対策をしておきたいです。行事は、体育大会の団長として団全体の心が一つになるように他のリーダーと協力して、優勝を目指したいです。
- 私が3年生になって頑張りたいことは、責任をもって行動することです。私は、団長と委員長を務めることになりました。団長として、今年から行う団演技では、1、2年生に教えて引っ張っていかねばなりません。

また、委員長として、委員にたくさん声をかけて、活動をしっかり頑張りたいです。上手くできないこともあるけれど、仲間と協力して活動したいと思います。私はあまり人前に立って何かを話すことは得意ではないです。けれど、やると決めたことは、最後まで責任をもってやり遂げたいと思います。

- 今年は受験があり、1、2年生より学習に力を入れたいと思います。これまで、テスト期間中勉強をしないでテストを受けた結果、順位が悪く、後悔することがありました。授業に集中し、提出物を忘れず出すよう気をつけたいと思います。また、部活動や体育大会では、今年是最上級生として、後輩を引っ張っていけるように頑張りたいです。

